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Máster en Transformación Digital de Empresas 
 

Acta de la Comisión Académica del 17/1/25 
 
 
Asistentes: 
 

• Dr. Antonio Fernández Martínez 
• Dra. Irene Martínez Masegosa 
• Dr. José Luis Martínez Ramos 
• Dr. Francisco Rodríguez Díaz 
• Dr. Eduardo Guzmán de los Riscos 
• D. Juan Manuel Rosauro Valenzuela (ENDESA – Sector Energético) 
• Dr. Jesús Chamorro Martínez 
• D. Roberto Álvarez Ollero (Cámara de Comercio Granada – Sector Salud) 

 
 
Orden del día: 
 

1. Aprobación, si procede, de las propuestas de asignación de estudiantes a 
empresas para realizar la formación dual. 

2. Cambios en la composición de los miembros de esta Comisión Académica. 
3. Informe del nuevo director del Master. 
4. Ruegos y preguntas. 

 
 
Se inicia la sesión a las 10:00h con la asistencia de los miembros indicados. Preside 
la reunión el director del Máster, Antonio Fernández Martínez. 
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Acuerdos: 
 
 
1. Aprobación, si procede, de las propuestas de asignación de estudiantes a 

empresas para realizar la formación dual. 
 
Se aprueba la siguiente asignación de estudiantes a empresas y los tutores de cada 
empresa: 

 

 
 

 
 

 
 
2. Cambios en la composición de los miembros de la CA. 
 
Se incorpora a la comisión el nuevo Director Académico del Máster, Antonio Fernández 
Martínez, y pasa a formar parte como vocal la anterior directora, Irene Martínez Masegosa. 
 
 
3. Informe del nuevo director del Máster. 
 

Se adjunta documento presentado por Antonio Fernández a partir del cual se realiza una 
reflexión entre los presentes que servirá como referencia para la definición de propuestas 
formales a esta comisión en un futuro. Los principales temas abordados son: 
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• Los presentes confirman que es interesante definir más claramente el perfil 
profesional de los egresados y creen que puede ser acertado que se oriente hacia el 
perfil de consultor tecnológico con capacidad para impulsar la transformación 
digital de las empresas. 

• Juan Manuel Rosauro comenta que en ENDESA están satisfechos por el talento 
incorporado durante estos años al periodo dual del Máster, aunque plantea ampliar 
la duración de la estancia del estudiante para poder aumentar su formación. A 
resultas de esta intervención se considerará la posibilidad de que se incorporen 
estudiantes a su plaza dual en el primer cuatrimestre. 

• Roberto Álvarez estima interesante mover el horario del Máster a la franja de tarde 
porque se facilitaría el acceso a talento Latinoamericano y a los profesionales que 
trabajan. 

• Irene Martínez comenta la necesidad de ofrecer una formación de nivelación teniendo 
en cuenta los diferentes perfiles de acceso al Máster. 

• Francisco Rodríguez llama la atención sobre las dificultades que tiene para conseguir 
que los partners oferten plazas para el periodo dual y propone que al menos 
comuniquen su compromiso a comienzo del curso para tener tiempo de buscar a 
otras empresas en caso de que sea necesario. 

• Jesús Chamarro, también comenta la dificultad de encontrar plazas en empresas 
para el periodo dual y se pregunta si tiene que ver con el coste para la empresa.  

• Antonio Fernández, propone ampliar el número de empresas involucradas en el 
Máster, primero para asegurarnos la disponibilidad de plazas para el periodo dual en 
caso de que el Máster aumente su matriculación, pero también porque si queremos 
potenciar el perfil de consultor tecnológico necesitamos empresas consultoras tanto 
para la formación no dual como para el periodo dual. A este respecto se compromete 
a contactar con los partners que son empresas consultoras y con otras nuevas a las 
que les interese iniciar su colaboración con el Máster. 

• Entre los presentes se acuerda organizar un encuentro con las empresas partners 
con el objetivo de conocer su experiencia y recoger sus opiniones y sugerencias. 
Aprovechando la reunión para explicarles con detalle las características de la 
formación dual. 
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4. Ruegos y preguntas 
 
Jesús Chamorro propone organizar alguna reunión presencial de esta Comisión. Antonio 
Fernández propone hacerla coincidir con unas jornadas de formación presencial para los 
estudiantes del Máster de manera que ellos también tengan la oportunidad de conocerse en 
persona. Parece que un buen momento podría ser justo antes de la incorporación de los 
estudiantes a sus prácticas duales en empresas. 
 
Sin otros asuntos que tratar, a las 11:00 h se levanta la sesión. 
 

El Secretario de la Comisión Académica 
 
 
 
 
 
 
 

Fdo.: Eduardo Guzmán de los Riscos 
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